

Hoy

Por Daniel de la Vega

19/X/54

El Barrio Desvanecido

EL SEÑOR W. HOLZ estaba en la Normandía los días del desembarco de las fuerzas aliadas. Dice que aquello era el infierno. Yo le pregunté si había escrito sus recuerdos de aquellos tiempos y él me respondió que desde que era un muchacho, cuando terminó sus estudios en Amsterdam, él ha tenido la más viva tentación de escribir su diario íntimo, pero que jamás lo hizo por temor a que sus páginas fueran tomadas como una muestra de egolatría y de vanidad. Me dice:

—Ya estoy viejo para esas aventuras. Pero todavía creo que debe ser agradable ir anotando nuestras cavilaciones y nuestros proyectos. No soy capaz de someterme a la tiranía de un tema. Hacer un plan e ir desarrollándolo poco a poco, cuidando sus proporciones, me parece que no pasa de ser un trabajo industrial.

Ahora, al llegar a Santiago, después de veinte años de vivir en su país, Holz ha vagado por los barrios viejos, en busca de algunos rincones conocidos. Ha encontrado muy poca cosa. Recorrió las primeras cuadras de la calle Gálvez, en donde apenas quedan dos o tres casas derruidas entre escombros. Todo lo demás es nuevo o está edificándose. No puede averiguar en dónde estaba una casa de la calle Alonso Ovalle, entre Gálvez y Nataniel. Allí estuvo él de pensionista, más o menos el año de 1930. La perrona se llamaba Aurorita y era una pobre mujer envejecida, que exhalaba unos profundos suspiros cada vez que Holz le entregaba el dinero de su mensualidad. Con esos suspiros quería expresar que la vida estaba muy cara y que allí no lo podían tratar bien.

El barrio desvanecido [artículo] Daniel de la Vega

Libros y documentos

AUTORÍA

Vega, Daniel de la, 1892-1971

FECHA DE PUBLICACIÓN

1954

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El barrio desvanecido [artículo] Daniel de la Vega

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)